Beraterin und Expertin in der Augenheilkunde



Catharina Richts Metier sind seit jeher die Augen. Es gibt wohl wenige Menschen, die sich in ihrem Leben so intensiv mit einem unserer wichtigsten Organe auseinandersetzen wie die Wahl-Münchnerin. Heute ist die Allgäuerin und Geschäftsführerin von Richt Blick eine anerkannte Beraterin im Bereich Grauer Star und Refraktivchirurgie.

Mit über zwanzig Jahren Erfahrung in der Augenheilkunde bringt Catharina Richt ein tiefes Verständnis für die Bedürfnisse und Herausforderungen der Patienten mit. Der Schwerpunkt ihrer Arbeit liegt in der optischen Versorgung des Grauen Stars. Ihr Ziel ist es, Patienten durch fundierte Beratung und Aufklärung zu einer wohlüberlegten Entscheidung zu verhelfen. Denn im Rahmen der Operation, bei der die getrübte natürliche Augenlinse ausgetauscht wird, muss die Wahl der neuen Kunstlinse getroffen werden. Nicht selten stellen Betroffene erst nachträglich fest, welche Tragweite diese Entscheidung hatte. Die zukünftige Sehsituation wird dadurch maßgeblich beeinflusst. Deshalb hat Catharina Richt eigens einen Ratgeber für Patienten erstellt, der die wichtigsten Informationen zusammenfasst und Erkrankte auf die bevorstehende Graue Star Operation vorbereitet. Damit kann das bestmögliche Sehergebnis erzielt werden.

Nach über 10.000 Beratungen in der Refraktivchirurgie, gibt sie ihr Wissen in praxisnahen Schulungen auch an andere Augenoptiker und Ärzte weiter, um die Qualität der Patientenversorgung zu verbessern. In ihren Schulungen legt Catharina Richt den Schwerpunkt auf optimale Beratung der Patienten. Dabei erklärt sie die verschiedenen chirurgischen und optischen Versorgungsmöglichkeiten, um bestmögliche Ergebnisse zu erzielen und die Zufriedenheit der Patienten zu maximieren.

SCHON GEWUSST?

- Die Operation des Grauen Stars, bei der die getrübte Augenlinse entfernt und durch eine künstliche ersetzt wird, ist der häufigste chirurgische Eingriff weltweit.
- jährlich werden etwa 25 Mio. Grauer Star Operationen durchgeführt. In Deutschland sind es ca 1 Mio. Operationen pro Jahr.
- Im Alter von 60 Jahren haben 50 % der Menschen Linsentrübungen, mit 75 Jahren sind es über 90 %, wobei sich davon nur 50 % eingeschränkt fühlen.
- Die Unfallgefahr steigt mit zunehmender Sehverschlechterung, auch wenn diese nicht wahrgenommen wird.
- In Entwicklungsländern ist die häufigste Erblindungsursache der Graue Star.



Wurde der Graue Star bei Ihnen bereits diagnostiziert? Nutzen Sie den Ratgeber zum direkten Download.



Drei Tipps von Catharina Richt rund um den grauen Star:

- Es muss keine Entscheidung überstürzt werden. Beim Grauen Star handelt es sich nicht um eine Notfall-OP.
- Die Operation des Grauen Stars ist die Chance, das Sehen nochmal neu auf die aktuelle Lebenssituation anzupassen.
- Frühzeitiges informieren hilft, um ohne Druck eine ideale Entscheidung treffen zu können.

Catharina Richt

Praxisberatung Ophthalmologie I Founder of NEP cr@richt-blick.de I www.richt-blick.de www.takeanep.com

